

GUEBWILLER Aux Dominicains

Sous le feu des lasers

Soirée disco, vendredi soir, dans la nef des Dominicains avec Corine, égérie des nuits parisiennes et cannoises, star du disco-funk apparue l'an dernier sur la scène française et qui, depuis, fait un véritable carton.

ELLE FAIT LA UNE des magazines, donne interview sur interview, est invitée dans les lieux super branchés... dont Les Dominicains de Haute-Alsace, où elle a été accueillie par une déferlante de cris de joie de la part de ses fans lorsqu'elle a rejoint ses musiciens sur scène. Sobrement vêtue d'un catsuit, la mince silhouette perchée sur ses hauts talons ne frappe que par sa fantastique chevelure blonde, peroxydée disent les méchantes langues (et même si !) Guitare, basse, batterie, synthé ont démarré fort et s'en sont donnés à cœur joie. Quant à Corine, elle a semblé être impressionnée par l'immensité de la nef et par le nombreux public... (on saura plus tard qu'elle avait l'habitude de performer dans des salles beaucoup plus petites, voire des salons). Mais, devant la scène, ses



Une soirée « disco » nouvelle formule avec tout le charme de Corine. PHOTO DNA

fans ont démontré qu'ils aimaient beaucoup ses chansons qu'ils reprenaient en cœur, qu'ils s'éclataient en dansant sur sa musique, bref, qu'ils adoraient Corine. Au bout de plus d'une heure et demie de performance, elle a chanté sa dernière chanson et le groupe a quitté la scène. Mais ce n'était qu'une fausse sortie. Sous les

énergiques applaudissements des fans, Corine et ses musiciens sont revenus sur scène pour un super replay de près d'une demi-heure, qui fut grandiose ! Mais tout le monde n'a pas aimé le spectacle et la performance. Ceux qui s'attendaient à retrouver les sons « disco- », « funky » des années 80 sont restés sur leur

faim, même terriblement déçus. Il y avait bien les boules à facettes, les lasers mais, musicalement parlant, rien à voir. Mais le concert-spectacle pouvait être apprécié et le sentiment de frustration évincé en pratiquant, rapidement, le « lâcher prise » salvateur ! ■

ziz